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2017～2018 年度国際会長 ナレシュ・アガワル 

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 川辺 信郎 

「新世紀・明日につなごう 奉仕の輪」 

ガバナーキーワード：「初 心」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 大河内 孝  

5R-「日々新た、素直な心で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「前 進」 
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会長挨拶 
 

会長挨拶   

会長 大河内 孝 

 

味覚の秋、スポーツの秋となりましたが、お元気でお過ごしでしょ

うか？ 

先月は、台風１８号が四国を直撃し、観音寺や三豊でも予想以

上の強い雨風で、痛ましい土砂災害がありました。心より哀悼の意を表します。 

 

９日（土）に行われた第２４回ライオンズカップ 中学校バスケットボール大会は、男

子９チーム・女子７チームのトーナメントで、男子が大野原中学校、女子が豊中中学

校の優勝という結果で幕を閉じました。バスケットボールに関わることが多い私としても、

各試合の、特に決勝戦の白熱した試合を見せてもらい、感動させていただきました。 

また恒例のお月見例会では、今年は「中秋の名月」が１０月ということもあり、ちょうど

新月の時に行われましたが「よくぞ日本人に生まれけり」と心の中で月を思い風流に過ご

すことで、粋な例会となりました。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1429 回例会（お月見例会） 

例会日 2017 年 9 月 20 日 

例会場  琴弾回廊 

・開会ゴング       会長 大河内 孝 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   高橋 啓二 

・会長挨拶        会長 大河内 孝 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 高橋 啓二 

 

☆計画・財務・出席委員会にバトンタッチ 

 

・ローア            内田貴子 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、徳島キャビネット事務局より 

 ・OSEA での台湾 YCE 生との交流について 

 ・ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際本部スタディツアー 

 

2、国際ソロプチミストより 

 ・第 25 回チャリティーバザーのご案内 

  日 時 平成 29 年 10 月 29 日(日) 

      午前 9 時 30 分～午後 3 時 30 分 

  場 所 観音寺グランドホテル 

 

3、香川赤十字血液センターより 

 ・平成 29 年 10 月の献血予定表 

 

4、坂出シニアライオンズクラブより 

 ・会報誌 7 月号 

 

5、香川アイバンクより 

  ・ポスター掲示依頼について 

 

6、土佐清水ライオンズクラブより 

・会報誌「あしずり」第 133・134 号 

  

7、うたづライオンズクラブより 

  ・会報誌 第 30 回目 

 

8、川之江ライオンズクラブより 

  ・会報誌 Ｎｏ472 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  5 
 

◆委員会報告◆ 
◇ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・ 

大会参加委員会 

日 時  2017 年 9 月 26 日(火) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  大河内 孝、安藤 祐子、塩田 史子、

高井 宏蔵、原 禎三      

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ  高橋 啓二 

一、議題 

1、会報誌 1310 号 校正 

 

 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇例会打合せ 

日 時  2017 年 10 月 4 日（火）PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  友枝 美恵子、大河内 孝、高橋 啓二 

     内田 貴子 

一、議題 

1、第 1430 回早朝例会について 
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５R-RC・ZC・地区委員 例会訪問 
去る 9 月 6 日の観音寺 LC 第 1428 回例会に 5R-RC、2ZC と地区役員の皆さんが例会訪

問されました。 

 石川 RC から、徳島キャビネットの方針の説明を丁寧に受けた会員は、熱心に聞き入っ

ていました。 
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お月見例会 
 

 9 月 20 日、観音寺 LC お月見例会が琴弾回廊にて開催されました。会員多数が参加し、

例会後の懇親会はお月見にふさわしい料理に舌鼓し、大いに盛り上りました。 
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第 24 回 ライオンズカップ 中学校バスケットボール大会 

 

「大会に参加して」 

大野原中学校 2 年 福田壮一郎 

 このライオンズカップは、新しいチームになっ

て初めての大会でした。ぼくも、キャプテンとし

て初めての大会で色々なことに気がつきました。

例えば、たくさんの人の協力のもとでこの大会が

行われていることです。会長の大河内さんをはじ

め、ライオンズクラブの多くの人が僕たちの為に

忙しい中時間を作ってくれ、大会運営にたずさわ

って頂いて、とても嬉しく思います。 

自分が引っ張る立場となって、先輩方の大きさ

を初めて知ることができました。自分たちがこの

ようにバスケができる環境があることをとても幸せに思っています。これからも、こういった 

大会や試合などで人の恩というものを忘れずにプレーしていきたいです。 

 今後も、このような大会で「優勝」という栄光を総体までとりつづけたいと思います。 

自分たちは、人から応援されるチームを目指し、授業中の態度やあいさつを気持ちよくすると

いったことを頑張ってしています。これからも、この伝統のもと、日々の練習などで努力して、

応援されるようなチームを作っていきます。ありがとうございました。 

 

「ライオンズカップを終えて」              
豊中中学校 ２年 篠丸 勇二 

 新チームになって、最初の大きな大会であっ

たライオンズカップでは、今まで負けていたチ

ームに勝ちたいという気持ちで試合に臨みまし

た。前日の部活の練習で２年生の一人がけがを

して試合に出られなくなり、キャプテンとして

大きな声を出してチームのムードを盛り上げま

した。対戦相手は、観音寺、高瀬、詫間、大野

原でした。 

 観音寺、高瀬との試合は、とにかく今までや

ってきたことをやろうと思って戦い、勝利することができました。詫間との試合は、第１ピリオ

ドは動きが悪く、試合の流れは相手側にありリードされました。しかし、第２ピリオドからディ

フェンスで粘り強くがんばり、追いつくことができました。その後は、一進一退の攻防が続きま

したが、勝利することができました。大野原との決勝戦は、４試合目ということもあって、体力

男子の部 

優 勝  観音寺市立大野原中学校 

男子の部 

準優勝  三豊市立豊中中学校 
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負けしてしまいました。もっと体力をつけないといけないなあと思いました。次の新人戦に向け

て練習し、新人戦でもチーム一丸となって戦い、県大会に出場できるようにがんばります。 

 

「世代を超えて」 

豊中中学校女子バスケットボール部顧問 小出 優子 

 まだまだ暑い夏の終わり。青いユニフォームを着てゴールを狙う、ショートカットの少女――

――。１０年前、私もこのライオンズカップに出場し、金メダルを目指してプレーした選手の１

人でした。今年度は顧問という立場で同じ大会に参加することができ、大変感慨深く思います。 

 こうして考えてみるとスポーツの大会というのは、地域の方々が集う、魅力的で刺激的な場で

もあります。中学生にとっては、保護者・指導者・審判・役員の方々・・・と、たくさんの大人

に「見守られる」という感覚を直接感じる機会ではないでしょうか。今大会を通して子どもたち

には、地域の一員であるという自覚が芽生えてきたように思います。かつて自分がそうであった

ように、今後ますます地域と共に成長し、地域のために活躍できる大人へと育って欲しい。世代

を超えて同じスポーツを楽しみ、ともに地域を盛り上げていく慶びを学ばせていただきました。 

 また、子どもたちにとっては新チーム初の大会ということもあり、どのチームもライオンズカ

ップを目標に夏休みの練習に励んできました。当日は１回戦から決勝まで４試合出場するチーム

もあり、少しハードな日程ではありましたが、皆ベストを尽くそうと必死に戦っていました。練

習の成果が発揮できたチーム、悔しい思いをしたチーム、それぞれにとって大きな意味のある大

会になったと思います。そして、１１月に行われる香川県新人大会の地区予選に向けて、新たな

目標にも気づかせていただきました。 

 子どもたちのためにこのような大会を開催していただき、心より感謝申し上げます。今後とも

地域のバスケットボールの発展と、世代を超えた地域交流のために、ご尽力賜りますようお願い

申し上げます。 

「ライオンズカップを通して」 

豊中中学校 ２年 福岡 みなみ  

 新チームで初めての地区公式戦は、ライオン

ズカップでした。日々の練習での成果を発揮で

きるようにチーム一丸となって試合に挑みまし

た。私達豊中中学校の対戦相手は、中部中学校・

観音寺中学校でした。一回戦の中部中学校は身

長が高く、小柄な私達はリバウンドを取ること

に苦戦しましたが、粘り強いディフェンスで悪

い流れを断ち、自分達の流れを取り戻すことが

できました。 

 決勝の観音寺中学校のとの試合では、前半は

接戦でとても緊張していました。観音寺中学校

は攻守の切り替えが速くついていけないときもありました。ディフェンスについていけずに抜か

女子の部 

優 勝  三豊市立豊中中学校  
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れてしまうこともありました。そんな悪い流れを止めると共に、後半では、コートの中の選手、

またベンチでいる選手が声を出してチームが盛り上がるよう頑張りました。誰よりも走り、誰よ

りも声を出すことによって私達は勝利することができたと思います。 

 私たちのチームの目標は「声を出す」「礼儀正しく」そして「やり遂げる」ことです。何事も中

途半端に終わってしまうのではなく、最後までやり遂げたからこそ私達は優勝することができた

のだと思います。キャプテンとして、チームを引っ張っていくことはとても難しいことで、何度

も何度も不安になることもありましたが、顧問の先生やチームメイトが支えてくれたおかげで、

自信を持つことができました。負けてしまうかもという不安もなかった訳ではありません。でも

そんな気持ちよりも勝ちたいという気持ちの方が強かったのだと私は思います。そして私は、初

めてチームの気持ちが一つになったのだと感じることもできました。私達が優勝できたのは、指

導してくださった顧問の先生、私達を支えてくれる家族のおかげです。そのことに感謝し、これ

からも精一杯励んでいきたいと思います。また、このような素晴らしい大会を開催して下さいま

した観音寺ライオンズクラブの皆様にはとても感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

「ライオンズカップを振り返って」 
   観音寺中学校女子バスケットボール部キャプテン 

                                         矢野 彩花 

   今回のライオンズカップは新チームになって初

めての公式戦でした。私たちは優勝を目指して、

新チーム結成後、九人という少ない人数で暑い夏

休みの間、練習に取り組んできました。 

 初めての公式戦ということもあり、試合前はと

ても緊張しました。一回戦の相手は三豊中学でし

た。前半はミスパスが多く、シュートの決まらず

苦しかったです。後半、メンバーを変えながら何

とか勝つことができました。二回戦は大野原中学

校でした。この試合も前半は思うようにシュート

が決まらず接戦でした。後半、パスカットが増え

て勝利することができました。いよいよ決勝戦で

す。決勝の相手は豊中中学校です。ミニバスの時

から豊中には勝てなくて、今回の対戦もとても不安でした。前半は接戦でしたが後半になってお

もうように得点することができず、逆にディフェンスでも相手の動きについて行けず負けてしま

いました。とても悔しかったです。 

 これからの自分の目標はシュートの確率をあげることと、正確なパスを出せるようにすること

です。たくさんシュートを決めて試合に勝ちたいです。また、キャプテンとしてチームを引っ張

っていきたいです。目標を達成するために、一生懸命、手を抜かず毎日の練習に取り組みます。 

女子の部 

準優勝  観音寺市立観音寺中学校
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        ✼✼✼10 月カレンダー✼✼✼            

１０月３日（火） 
ＰＭ 1：30 

ＰＭ 6：00 

例会打合せ会 

第 16 回観月の宴(善通寺 LC) 

事務局 

讃岐宮護国神社 

１０月４日（水） 

ＡＭ 6：30 

例会終了後 

例会終了後 

第 1430 回早朝例会 

60 周年 式典・祝宴委員会 

計画・財務・出席委員会 

有明浜グラウンド 

１０月６日（金） 
ＰＭ 6：00 

ＰＭ 7：00 

 60 周年 総務・会計委員会 

 60 周年記念行事等打合せ会 
事務局 

１０月８日（日） ＰＭ  12：30  GLT･GST･LCIF 研修会  四国中央市役所福祉会館

１０月 11 日（水） ＰＭ  7：00  定例理事会 事務局 

１０月 15 日（日） ＡＭ 10:00  三豊 LC 結成 45 周年記念式典 琴参閣 

１０月 17 日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ会 事務局 

１０月 18 日（水） ＰＭ 1：30 
 第 1431 回例会 

(入会式・メンバースピーチ) 
観音寺グランドホテル 

１０月 21 日（土） ＡＭ 8：00  丸亀 LC創立 60周年記念ゴルフ大会 エリエール C．C． 

１０月 22 日（日） ＡＭ 9：50  丸亀 LC 創立 60 周年記念式典 オークラホテル丸亀 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1431 回例会 
（入会式 

・メンバースピーチ） 
日 時 10 月 18 日(水) 

   ＰＭ7：30 

場 所 観音寺 

グランドホテル 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 太秋柿（タイシュウカキ） 

 平成 6 年に登録された完全甘柿。果汁が多くみずみず 

しい、種が少ない、糖度が 16～18 度で 250～400ｇと 

大きい品種です。 

写真提供 安藤 祐子 

題  字 大河内 孝 

10 月 

1 日 丁野 利一  

18 日  高井 宏蔵  

20 日 山内 茂宏  

❀編集後記 
すっかり秋らしい季節になり、す

ごしやすくなってきました。運動

会にお祭りにと行事も沢山あり、

食欲の秋でもありますね。 

美味しいものをいただきながら、

行楽に出かけ、秋を満喫しましょ

う。 

ＭＣ･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･大会参

加委員会 
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観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⼤河内 孝 

〒769-0402 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥中 2939 
 ☎ 0875-67-2376 

 
幹 事  ⾼橋 啓⼆ 

〒768-0052 ⾹川県観⾳寺市粟井町 1881-1 
  ☎ 0875-27-7159  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ MC 委員会 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

安藤 祐⼦ 
   〒769-0401 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥上 4992-2 

   ☎ 0875-67-2336 
 


